

TITULARES

Hoy, en la comparecencia de la vicepresidenta tercera en Comisión

El GPP critica al Gobierno por disparar la pobreza energética y por gestionar las riadas con "indolencia"

- El portavoz de Energía del GPP, **Juan Diego Requena**, acusa a la vicepresidenta tercera de no publicar los datos de pobreza energética desde 2021 porque su Gobierno "ha multiplicado estas cifras en nuestro país"
- Le reprocha que es incapaz de proteger a los más vulnerables y que ya hay
 10 millones de personas en España que pasan frío o calor en sus casas
- Pregunta a Aagesen si "el ascensor laboral" que le ha llevado de ser asesora de Teresa Ribera a vicepresidenta tercera tiene relación con la licencia de operadora de hidrocarburos que le fue concedida a la empresa Villafuel de Víctor de Aldama, y le insta a explicar si los altos cargos de su Ministerio facilitaron este permiso "por iniciativa propia o porque usted se lo ordenó"
- "Hace más de tres meses que le solicitamos el expediente completo, ¿por qué no nos lo hace llegar?", le cuestiona Requena al respecto
- Censura su "obsesión" por el gas ruso y por cerrar las nucleares, obligándoles a firmar un protocolo de cierre e incrementado sus costes en 20.000 millones
- El portavoz de Medio Ambiente del GPP, Joaquín Melgarejo, recrimina a Aagesen que su Ministerio "no estuvo a la altura de lo que los ciudadanos de Valencia precisaban cuando más lo necesitaban: antes de la DANA, durante las riadas del 29 de octubre y después de esta fecha"
- Insiste en que Transición Ecológica abandonó a los valencianos y le pregunta por los motivos por los que la Confederación del Júcar y otros organismos de su Ministerio mantuvieron la mañana de las riadas reuniones al margen de la Generalitat, y si el presidente de dicha Confederación, del que pide su cese, ocultó información al resto de Administraciones a lo largo de ese día
- Recrimina a Aagesen que su Ministerio no haya hecho inversiones en prevención de avenidas en más de seis años y medio de Ejecutivo, que no declarara la emergencia nacional la noche del 29 de octubre y que ese mismo día "la Confederación no comunicara nada entre las 16:15 y las 18:45 horas"
- El portavoz de Cambio Climático del GPP, **César Sánchez**, a Aagesen: "Usted ha dicho que en la DANA de Valencia el sistema de alerta falló y me va a permitir que le exija rigurosidad: no falló, no había sistema de alerta"
- Insta a la ministra a que opte entre "proteger a la población de los impactos del cambio climático o el *ecorradicalismo*"

